

Ecole primaire de La Lanterne
49a, rue de la Perrouse – 25115 Pouilley-les-Vignes
06 24 48 67 21
ecole.pouilley-les-vignes@ac-besancon.fr

Objet : organisation de la rentrée des classes 2025 – 2026.

Madame, Monsieur,
l'ensemble de l'équipe enseignante aura le plaisir d'accueillir vos/ votre enfant(s) lundi 1^{er} septembre à partir de **8h20** -ouverture des portes de l'école -.

Pour les élèves de maternelle :

Les parents des enfants de maternelle accompagneront leur(s) enfant(s) jusqu'à l'entrée de leur classe et ressortiront comme d'habitude par la petite porte noire.

Les élèves de PS seront accueillis en deux groupes constitués au cours de l'accueil des parents et enfants de PS qui a eu lieu en juin. Chaque parent a été informé de l'heure de rentrée de son enfant -groupe 1 ou groupe 2 – par Mme Donzé.

Les enfants de maternelle seront remis à leur parent ou tout autre personne désignée par les représentants légaux à la fin des cours.

Pour les élèves d'élémentaire :

Les élèves d'élémentaire -CP à CM2 – se rendront directement et **seuls** dans la cour de l'élémentaire où les maîtresses les accueilleront.

Les enfants d'élémentaire seront accompagnés par leur enseignante jusqu'à la porte de l'école à la fin des heures de classe – 12h00 et 16h30 -. Les enfants inscrits au périscolaire seront récupérés par les animateurs à la sortie de la classe.

Merci de noter qu'à partir de 12h00 et 16h30, les enseignantes ne sont plus responsables légalement des enfants.

Pour rappel, les horaires de l'école sont les suivants : **8h20/12h00 – 13h50/16h30.**

Veiller à respecter ces horaires pour le confort de tous.

Si un élève arrive en retard, il devra sonner au visiophone de l'école – « Direction » pour les lundis et jeudis ou « élémentaire » pour les mardis et vendredis dans le menu déroulant -.

Les parkings devant le stade de foot, le long de La Lanterne et côté maternelle sont réservés aux parents.

Merci de ne pas utiliser le parking réservé au personnel de l'école à droite de la porte d'entrée.

D'autres informations concernant le fonctionnement de l'école vous parviendront dans les prochains jours par mail.

Je souhaite, au nom de l'équipe éducative de La Lanterne, une bonne rentrée à chacun.

Cordialement,
Mme Laure Falcoz-Clerc,
Directrice école primaire de La Lanterne.